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■ 例会出席者    ２０名（会員総数３０名）            出 席 率 ６６．６％ 
■ メーキャップ        ６名（伊良原・藤野・横内・浪越・長浦・前田の６会員）                           

修正出席率  ８６．６％ 
■ ゲスト          ありません 

■ 会長挨拶  伊良原副会長 

 ２２年２月２７日の徳島第１・第２分区合同ＩＭに６名が出席し私は会員増強の勉強をしてきました。 

 また、今週はチリ大地震があり日本の太平洋沿岸に津波警報が発令されました。沿岸の方々は大変

だったと思います。さらに冬季オリンピックが終了しました。メダルの数についてどう評価されるのでしょ

うか。 

 

 本日は新会員の方をご紹介いたします。 

『西教寺（美馬市美馬町）住職  千葉 正樹氏』 

 

※ 千葉 正樹会員 入会ご挨拶 

 

■ 幹事報告 川田 勝義幹事 

     到着書類  ガバナーエレクト事務所より・・・ロータリー財団国際親善小学生募集について 

             地区ゴルフ大会参加申込について 

             ２０１０年モントリオール日本人朝食会の案内 

             ガバナー事務所（２００９～２０１０）より「友」インターネット速報 

                阿南ロータリークラブ速報 

             地区大会についてのお願いとご案内・・・・高知ＲＣ 

     週報到着  脇町ＲＣ 

             

■ 委員会報告 

  親睦活動委員会（吉田 宥勝小委員長） 

    今月の誕生会員・・・浪越・廣川・横内・藤野 各会員 

    配偶者の誕生・・・・・横内・山口・森 各会員 

     

■ 卓   話    ＩＭ出席会員からの報告 

  長浦 保福会員 

    （基調講演） 

     講師は機械販売関係の代表取締役社長。ＲＣ入会は１９８４年。１９８４より地区の委員・委員長を

歴任。 

ロータリー会員の女性会員を増やさなければならない。現在女性会員は各ＲＣの会員に占める割 

合が数％しかいない。まだまだ増やせる。また、新しく入会した会員を一人にしない。一人にしないよ

うに努めないと退会してゆく。 

例会の出席率は四国地区で８３％。（美馬ＲＣは６７～６８％）。 

 

       また、各ＲＣから活動状況、提案等が報告されました。 



 

    藤野 章二会員 

       基調講演で会員増強について、不況ということで会員が増えない、ロータリーの魅力が失われてい

るのでないか、１３万人の会員が９万人になっている、ロータリーは楽しくなければならないのでない

か、等の話がありました。 

 

  浪越 繁男会員 

    事情があり遅れて会場に入ったので最後尾の席であった。会場の扉が閉まっていなかったので雑音 

等があり、会場としては狭かったのでないか。 

      

■ ニ コ ニ コ 

     廣川 公利会員・・・・誕生月（６１歳になりました） 

     横内 優 会員・・・・誕生月と結婚記念 

     藤野 章二会員・・・誕生月と結婚記念 

     森   廣一会員・・・結婚記念 

     野々村 隆会員・・・不明 

     浪越 繁男会員・・・誕生月（６５歳になりました） 

 

■ 欠席者 

     青木（博）・青木（茂）・小野・戸島・林・石井・小田・藤田・三好・山内  各会員の計１０名 

 

■ 次回例会 ２０１０年３月９日（火）  １８：３０より レストラン西岡      


